

# *Conozca quiénes han prohibido a Donald Trump usar sus canciones*

---



Queen ha denunciado el uso “sin autorización” de su canción We Are The Champions en la Convención Republicana de Estados Unidos, y lo ha hecho a través de su perfil de Twitter: “Un uso sin autorización en la Convención Republicana contra nuestros deseos”.

No es la primera vez que el nuevo candidato republicano a la presidencia de EEUU, Donald Trump, utiliza música ajena sin el consentimiento de un grupo, lo que ha provocado todo tipo de quejas por parte de artistas y fans.

Además, hay que destacar que en junio, Brian May, guitarrista de Queen, ya pidió a Trump que dejara de utilizar las canciones del grupo en su campaña, pues carecía de autorización.

El músico canadiense Neil Young pidió a Trump en varias ocasiones que no utilizase su música en sus actos de campaña. No obstante, el candidato republicano decidió seguir presentando mítines con canciones como “Rockin’ In The Free World”.

Ante esto, Neil Young subió a su página de Facebook un vídeo donde exclama “Fuck You, Donald Trump” durante un concierto, acompañado de un texto donde explica los motivos de su comportamiento.

Como respuesta, el político estadounidense publicó poco después una fotografía en su cuenta de Twitter, donde aparece dándole la mano a Neil Young. “Para los que no me creen, aquí hay una foto de Neil Young en mi oficina, un hipócrita total”.

Steven Tyler, el vocalista de la banda de rock estadounidense Aerosmith, denunció a Trump por utilizar la canción “Dream On” en su campaña política.

Esto sucedió tras varias advertencias por parte de los abogados del artista hacia el magnate: “Trump for President” (nombre de la campaña del multimillonario) no tiene la autorización de nuestro cliente para utilizar “Dream On” o cualquier otra de sus canciones como parte de su campaña, porque da la falsa impresión de que él está conectado de alguna manera con ella o que respalda la candidatura del Sr. Trump”.

La cantante británica Adele se negó rotundamente a que Trump usase “Rolling In The Deep” en su campaña. “Adele no ha dado su permiso para que se use su música en ninguna campaña política”, confirmó la portavoz de la cantante a medios británicos.

Numerosos seguidores de la artista expresaron también su malestar por estos hechos, con comentarios en Twitter, en los que algunos se mostraban “ofendidos en nombre de Adele”.

Aunque en la mayoría de los casos la cantante se refiere a “Rolling In The Deep” en sus quejas, Trump ha utilizado diferentes éxitos de Adele para cerrar algunos de los actos electorales que ha celebrado en diferentes estados de EE.UU.

Elton John tuvo que difundir en su momento varios comunicados con el propósito de desvincular su música de las ideas políticas de Trump. El candidato no solo utilizó “Tiny Dancer” sin su autorización, también usó otras canciones como “Rocket Man” para acompañar sus discursos en los actos de campaña.

“La música de Elton no ha sido solicitada para utilizarse en ningún acto oficial de Donald Trump. Cualquier uso de su música no debe ser visto como un respaldo de Elton John a Donald Trump”, declaró el publicista del cantante.

La banda The Rolling Stones pidió al magnate que no utilizase la música del grupo para su campaña, ya que Trump ha utilizado al menos en Carmel (Indiana) el tema “You can’t always get what you want” (No siempre consigues lo que quieres), donde además logró una importante victoria.

“The Rolling Stones nunca autorizó a la campaña de Trump a usar sus canciones y ha pedido que deje de hacerlo de inmediato”, dijo el portavoz de la banda en un comunicado.

Michael Stipe, el que fuera el vocalista de R.E.M., no solo se quejó del uso no autorizado de sus canciones, sino que además tildó al candidato republicano de payaso y le dedicó algunas frases como “Váyanse a la mierda todos ustedes, hombres tristes, captadores de atención, hambrientos de poder y pequeños. No utilicen mi música o mi voz para farsa estúpida de campaña”.

La banda de rock también publicó un comunicado tras la utilización de “The End of the World as We Know It” en el evento del Tea Party que Donald Trump y su compañero republicano Ted Cruz protagonizaron en Washington DC.

En dicho comunicado, los artistas pedían a votantes y medios de comunicación que no permitiesen que “políticos con afán de publicidad nos distraigan de las cuestiones urgentes del día y de la actual campaña presidencial”.

(Con información de ABC)

(Tomado de Cubadebate)

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/101182-conozca-quienes-han-prohibido-a-donald-trump-usar-sus-canciones>



**Radio Habana Cuba**